

# Rassemblés pour le méchoui FNACA

Le président Guy Nicolas et ses amis ont partagé un grand moment de gastronomie à l'occasion du traditionnel méchoui du comité de Franchesse de la FNACA (Fédération Nationale des Anciens Combattants en Algérie, Maroc et Tunisie). Le beau temps étant de la partie, c'est sous l'ombre du tilleul du parc public, à deux pas des cuisines de la salle polyvalente, que les soixante



**À L'OMBRE.** Les anciens combattants et leurs familles ont partagé une agréable journée de souvenirs.

convives se sont réunis pour savourer le méchoui

préparé par Jean-Paul Semet.

Le président a salué la présence auprès de la section du maire Gérard Vernis.

Pétanque et belote ont animé la journée entre le déjeuner et le dîner. Ce rassemblement permet avant tout aux anciens combattants d'évoquer les souvenirs d'une épopée, au-delà de la grande bleue, à laquelle des appelés de vingt ans n'étaient pas forcément préparés. ■